

Extrait du ammar.org.ar

<http://www.ammar.org.ar/Charla-de-Ammar-en-las-escuelas.html>

Charla de Ammar en las escuelas

- Noticias - Entre Ríos -



ammar.entre rios

Date de mise en ligne : Jueves 17 de noviembre de 2011

Date de parution : 1ro de agosto de 2011

ammar.org.ar

Ammar Paraná fue invitada a una serie de charlas en escuelas de la provincia de Entre Ríos.

Durante el mes de julio, la filial de Paraná realizó una serie de ciclos de charlas en distintas escuelas de la ciudad. Una de ellas fue en la Escuela Provincial de nivel medio nro. 125 "Nuestra Señora de Guadalupe", donde alumnos de 9º año están trabajando en un proyecto para filmar un vídeo que aborda la temática del trabajo sexual. Las compañeras de Paraná hablaron sobre la organización y explicaron la diferencia entre trabajo sexual y trata de personas. "Nos pareció importante ver qué es lo que los chicos quieren mostrar y para eso necesitaban conocer cuál es nuestro trabajo como organización, quienes somos. Luego ellos le darán el enfoque que les parezca", sostuvo Claudia Carranza, Secretaria General de Ammar Paraná. Los alumnos van a trabajar en el guión del audiovisual para mostrárselo a las compañeras de Ammar en el próximo encuentro. Por otro lado, las chicas también visitaron la escuela Lopéz Jordan, donde ofrecieron talleres al 9º año. En un primer encuentro, Ammar entregó material de la organización y se habló nuevamente sobre el tema de trabajo sexual y trata. Posteriormente, realizaron charlas sobre salud sexual y reproductiva y de prevención de infecciones de transmisión sexual (ITS).